
Durch Mitarbeiter des Fachdienstes Sicherheit und Ordnung, hier insbesondere zwei
Außendienst-Mitarbeitern, wurden den Mitgliedern des Ausschusses die neu
angeschafften Bodycams praktisch vorgeführt und weitere technische Einzelheiten
erläutert. Die anwesenden Mitglieder des Haupt- und Digitalisierungsausschuss konnten
im Nachgang noch Fragen stellen.


